

lünecom

Glasfaser für tausende Wohnungen

[20.06.2025] Immer mehr Haushalte in Lüneburg und Uelzen haben Zugang zu schnellem Internet. Der Telekommunikationsdienstleister lünecom arbeitet dafür eng mit der Wohnungswirtschaft zusammen.

Die Firma [lünecom](#) aus Lüneburg erweitert Ihr Glasfasernetz in der Region. Wie das Unternehmen mitteilt, können mittlerweile rund 5.000 Haushalte in Lüneburg und fast 4.000 in Uelzen mit Glasfaser versorgt werden. Ziel sei es, Mieterinnen und Mieter mit schnellen Internetverbindungen, Telefonie und Fernsehen in HD-Qualität auszustatten.

Nach Angaben von lünecom gehört ein leistungsfähiger Internetanschluss heute zur Standardausstattung moderner Wohngebäude. Gigabit-Geschwindigkeit auf Glasfaserbasis werde daher bei Neuvermietungen und bei der Weiterentwicklung bestehender Wohnanlagen immer häufiger eingeplant. lünecom biete Bandbreiten zwischen 300 und 1.000 Megabit pro Sekunde an.

In Uelzen arbeite das Unternehmen unter anderem mit großen Wohnungsgenossenschaften zusammen. Diese hätten sich bewusst für einen Anbieter aus der Region entschieden, der vor Ort präsent sei. Auch in Lüneburg gebe es eine enge Zusammenarbeit mit Wohnungsgesellschaften. „Unser Customer-Care-Team ist Ansprechpartner für alle Fragen rund um Technik und Tarife“, heißt es in der Mitteilung. Die Glasfasertechnologie gilt laut lünecom als besonders zukunftsfähig und werde daher von immer mehr Baugenossenschaften nachgefragt.

(al)

Stichwörter: Breitband, lünecom, Glasfaser, Lüneburg, Uelzen